

Bürgeranregung

Sehr geehrte Frau Wittsack-Junge,

als Anhang erhalten Sie die Unterschriftenliste mit der Bitte, diese an den Beschwerdeausschuss weiterzuleiten.

Wie Sie aus den Unterlagen erkennen können sind die Anwohner mit der geänderten Nutzung der ehemaligen Tennishalle nicht einverstanden.

Begründung: die vor mehr als 40 Jahren gebaute Tennishalle entspricht nicht mehr den Voraussetzungen, die eine Halle in der heutigen Zeit erfüllen sollte.
Es gibt keine Isolierung gegen Lärm und wir, die direkten Anwohner sind der Geräusentwicklung hilflos ausgeliefert.

Deshalb ist es unserer Meinung nach erforderlich, diese Halle von der Innenseite so zu isolieren, dass die Geräusche nicht nach aussen dringen können.

Eine Paintballhalle muss andere Kriterien erfüllen als eine Tennishalle.

Ich bedanke mich für die Unterstützung und verbleibe